

Covid-19 : les téléconsultations décollent

Compte Test - 2020-04-12 20:48:49 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Avec le confinement et la nécessité de respecter les mesures de distanciation imposées par l'épidémie actuelle, on assiste en France à une augmentation exponentielle des téléconsultations. En effet, avant le mois de mars, les médecins en réalisaient 10.000 par semaine. Ce chiffre a grimpé à 80.000 la semaine du 16 mars et à 486.369 la semaine du 23 mars ! Ces actes à distance sont passés de 1% avant la crise sanitaire à 11%. Le ministère la Santé prévoit cependant une exception pour les patients n'ayant pas accès aux technologies numériques. Ces derniers peuvent bénéficier de consultations par téléphone. Ces consultations sont cependant réservées aux patients atteints ou suspectés de Covid-19, âgées de plus de 70 ans, ou souffrant d'une affection de longue durée. Ces exceptions seront maintenues tout au long de la crise sanitaire actuelle. Pour rappel, les téléconsultations continueront à être prises en charge à 100% jusqu'au 30 avril 2020.